
DIE FAKarch BERICHTET
Wechsel im StV-Vorsitz
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XAL/AluKönigStahl-Starterpaket tür
erstsemestrige Architektur-Studierende

Bereits zum vierten Mal engagier
te sich die Studienvertretung Fa

kultät Architektur TU Graz dafür, ein
Starterpaket für Stuctienanfängerlnnen
zusammenzustellen, welches grundle
gende Werkzeuge für zukünftige Archi
tektinnen und Architekten beinhaltet.
Durch die großartige Unterstützung un
serer Sponsoren war es uns auch dieses
Jahr wieder möglich, ein Paket im Wert
von ca. 100 Euro bereitzustellen.
Wichtig bei diesem Projekt war es uns
nicht nur Gadgets zur Verfügung zu
stellen, sondern den Studierenden
gleichzeitig wichtige Infos über tech
nische und gestalterische Möglich
keiten zu vermitteln, welche sie im Lau
fe ihres Studiums brauchen werden.
In diesem Sinne wünschen wir allen ei
nen guten Start ins neue Semester.!
Euer FAKarch-Team

Text: Philipp Müller

L iebe Studierende der Fakultät Archi
tektur, ich möchte euch informieren,

dass ich am 30.09.2010 mein Mandat als
Vorsitzender der Studierendenvertre
tung Architektur (FAKarch) zurückge
legt habe. Es hat mich gefreut, dass ich
mich in den vergangenen drei bis vier
Jahren für die Interessen der Architek
turstudierenden an der TU Graz einset
zen durfte.

eben dem Studenten Trainer Projekt,
dem Erstsemestrigen-Starterpaket, der
Architektur PUR Veranstaltungsrei
he in der Postgarage, dem FAKarch
UPDATE ewsletter und dem Erst
semestrigen- und Erasmustutorium
konnten wir als Studierendenver
tretung viele Projekte neben unserer
Beratungs- und Studierendenvertre
tungsarbeit erfolgreich umsetzen. Die
Arbeit hat mir viel Spaß gemacht und
ich hoffe, ich konnte möglichst viele
Studierende unterstützen.
Kerstin Huber hat mit 1.10.2010 den
Vorsitz der Stuctierendenvertretung
FAKarch übernommen, Tino Hauseder
und Peter Hörzenauer sind ihre Stell
vertreter, Markus Stradner und Mi
chael Simon haben ein Mandat in der
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Studierendenvertretung. Ich habe viel
Vertrauen in dieses neue motivierte
Team und bin mir sicher, dass sie auch
weiterhin eure Interessen bestmöglich
vertreten werden.
Die Entscheidung zurückzutreten habe
ich nicht kurzfristig gefasst, bereits in
den vergangenen Monaten habe ich
nach und nach Verantwortung abgege
ben, um dadurch das neue Team auf zu
künftige Aufgaben vorzubereiten und
zu garantieren, dass euch auch weiter
hin eine starke Stuctierendenvertretung
unterstützen kann. Da ich bereits am
Ende meines Diplomstudiums bin, ist
es an der Zeit, dass ein neues und dyna
misches Vorsitz-
team das Ruder in
die Hand nimmt.
Ich werde mich
aus dem akuten
unipolitischen Ge
schehen zurück
ziehen und mich
in Zukunft darauf
konzentrieren, ctie
Interessen der
Architektur- Stu
ctierenden im
Universitäts-Senat
durch der Liste

Architektur zu vertreten und außerdem
das Studenten Trainer Projekt auszu
bauen.
Alles, was wir als Studierendenvertre
tung geschafft haben wäre nicht mög
lich gewesen ohne eure Unterstützung
und euer Vertrauen.
Ich danke euch vielmals!
Einen besonderen Dank möchte ich
an alle Erstsemestrigen- und Erasmu
stutoren, sowie den Studierenden des
Studenten Trainer Projektes ausspre
chen und an alle Freunde und helfen
den Hände, die mich immer unterstützt
und an mich und die Studierendenver
tretung geglaubt haben.
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